
| Grußwort

Liebe Fußballfreunde,

nun ist es also seit einigen Tagen amtlich beziehungsweise spruchreif: Die 
Regionalliga-Saison 2019/2020 gilt nach den Beschlüssen der 
Entscheidungsträger als beendet.

Neben dem Drittliga-Aufsteiger 1. FC Saarbrücken wird es keine Absteiger geben, 
lediglich die vier Oberliga-Mannschaften TSV Schott Mainz, Eintracht Stadtallendorf, 
Hessen Kassel und die II. Mannschaft des VfB Stuttgart dürfen aufsteigen. Diesen 
vier Teams ein herzliches Willkommen in der Regionalliga Südwest. Wir freuen uns 
auf die jeweiligen Duelle!

Damit steht auch für uns fest, dass wir in der Regionalliga Südwest bleiben

Herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle in Richtung des Meisters 1. FC 
Saarbrücken. Alles Gute für die 3. Liga und auch viel Erfolg im Halbfinale des 
DFB-Pokals gegen Bayer 04 Leverkusen.  

Wann die neue Saison 2020/2021 dann gestartet werden kann, bleibt abzuwarten, 
denn Immer noch wird dies ja weiterhin von der weiteren Corona- oder Covid-19-
Entwicklungen abhängen.

Zur Erinnerung: Die letzte Partie unseres FKP, vor der Corona-Pause, war am 1. 
März 2020 mit der 0:3-Niederlage bei der II. Mannschaft des SC Freiburg.

Unser Verein ist momentan dabei, intensiv für eine weitere Saison in der 
Regionalliga Südwest zu planen. Einige Entscheidungen im Hinblick von Spieler-Neu
bzw. Abgängen wurden schon getroffen (u.a. Laufbahnende von Marco Steil) sowie 
die Neuaufstellung ebenso in Richtung der sportlichen Leitung und Rückkehr von 
Sebastian Reich. Zudem dem vorläufigen Verbleib von Peter Tretter. Was den 
künftigen Mannschaftskader angeht, so hat zuletzt Arne Neufang seinen Vertrag 
verlängert. 

Allen Spielern die uns verlassen werden, wünschen wir für die Zukunft alles Gute 
und bedanken uns für Ihren Einsatz im FKP-Trikot! Den künftigen neuen Kickern im 
blau-weißen Dress viel Erfolg.

Weiterhin gute Genesung an unsere verletzten sowie angeschlagenen Kicker, 
gleichberechtigt für alle, dem mittlerweile operierten Sascha Hammann!

Allen Fans, Freunden und Sympathisanten sagen wir DANKE für die Unterstützung 
während der Saison 2019/2020 und ein dickes DANKE an alle, die uns bei der tollen 
Choreo-Aktion mit ihrer Teilnahme unterstützt haben! „Sehr beeindruckend, wie dies 
angenommen wurde und steht für große Kreativität und Eigeninitiative in schweren 



Zeiten bei unserem FKP!“

Bis bald und bis spätestens zur neuen Spielserie in der Regionalliga Südwest!

Die Redaktion

| Statistik

Regionalliga Südwest 
22. Spieltag (Letztes Spiel vor der Corona-Pause am 01.03.2020)

SC Freiburg II - FK Pirmasens  3:0 (0:0)

SC Freiburg II: Thiede, Schlotterbeck, Roth (63. Herrmann), Faber, Itter, Rüdlin, 
Burkart (88. Braun-Schumacher), Boukahalfa, Bohro (75. Kammerknecht), Bacher, 
Tempelmann

FK Pirmasens: Reitz, Oeßwein (63. Diallo), Griess (78. Neufang), Sellentin, 
Botiseriu, Krob (78. Batke), Chessa, Zimmer, Cissé, Neofytos

Tore: 1:0 Felix Roth (47.), 2:0/3:0 Konrad Faber (82./89.)

Zuschauer: 420

Schiedsrichter: Fabian Schneider (SRA: Marco Schmidt, Henning Reif)

 

Verbandsliga Südwest 
Statistik 18. Spieltag (Letzte Partien der U23 vor der Corona-Pause)

SC Idar-Oberstein - FK Pirmasens II    Witterungsbedingt abgesagt

Testspiel
TuS Hohenecken – FK Pirmasens II 4:3

Die Tore für unserer U23 erzielten Eric Bischof, Christopher Ludy und Jan Böhr.

| Interviews

Aufgrund der vorzeitig beendeten Saison, dem damit feststehenden 
Klassenverbleib und einen Ausblick hat die Redaktion mit Coach Patrick 
Fischer sowie unserem Präsidenten Eddy Schütz gesprochen.
 
| Patrick Fischer, Trainer

1.) Wie hast Du die Nachricht vernommen, dass die Saison beendet wird und wir 
damit definitiv in der Regionalliga verbleiben?
 
Fischer: „Diese Tendenz war ja schon länger im Gespräch. Die endgültige 
Entscheidung wurde von mir mit großer Freude registriert. Jetzt heißt es die 
Kaderplanung für die neue Saison voranzutreiben.“



2.) Werden sich Du und Dein Team einschließlich den bisher feststehenden 
Abgänger nochmals final treffen?
 
Fischer: „Wir haben noch ein gemeinsames Abschlusstraining. Ein richtiger 
Abschluss mit der Mannschaft ist ja aus bekannten Gründen derzeit nicht möglich. 
Wir wollen versuchen, sobald sich die Lage entspannt hat, den Abschluss 
nachzuholen.“
 
3.) Wann rechnest Du mit dem Beginn der neuen Spielrunde bzw. wann startest Du 
dann mit dem Team in die Vorbereitung zur Regionalligasaison 2020/2021?
 
Fischer: „Frühester Termin des Beginns ist der 01.09.2020. Darauf werden die 
Planungen jetzt erstmal ausgerichtet. Wir werden Anfang/Mitte Juli mit der 
Vorbereitung starten. Sollte sich was ändern, dann müssen wir 
unseren Vorbereitungsplan anpassen.“
 
4.) Wo wird und muss sich die Mannschaft verstärken, besonders nach dem Abgang 
von Käpt‘n Marco Steil?
 
Fischer: „Wir wollen und müssen in allen Mannschaftsteilen Qualität dazu holen. 
Natürlich wird es auch eine Herausforderung sein, Marco Steil als Kapitän zu 
ersetzen.“
 
5.) Wie stehst Du zu „Geisterspielen“, wie momentan von Liga 1 bis 3 praktiziert?  
 
Fischer: „Mit Geisterspielen in der Regionalliga kann kein Verein was anfangen. 
Es wäre wirtschaftlich für jeden Regionalligisten mehr als schwierig. Deswegen stehe
ich den Geisterspielen in der Regionalliga skeptisch gegenüber.“

| Eddy Schütz, Präsident
 
1.) Wie froh warst Du über die Entscheidung, die Saison abzubrechen und zu 
beenden?
 
Schütz: „Natürlich war ich über den Abbruch der Saison erfreut, alles andere hätte 
für die RL Südwest keinen Sinn ergeben. Dass wir dadurch die Klasse halten, war 
das einzige Positive, was ich bisher der Corona-Pandemie abgewinnen konnte. Ich 
hätte auf Corona gerne verzichtet, auch wenn wir dann unter Umständen in die 
Oberliga abgestiegen wären.“
 
2.) Während der Spielpause gab es ja die Aktionen beziehungsweise die tolle Idee 
„KlubChoreo“. Dein Eindruck davon? 

Schütz: „Die Choreo war ein voller Erfolg, daher allen nochmals vielen Dank, die 
dazu beigetragen haben. Aber trotz diesem Erfolg schätze ich den finanziellen 
Verlust durch die nicht ausgetragenen Spiele auf ca. 30.000 €. Alleine das Spiel 
Dienstagsabends gegen den FC Homburg hätte, so denke ich, 2.000 Zuschauer ins 
Stadion gelockt.“

3.) Kannst Du schon beurteilen, wie es aussieht, bei unseren potenziellen 
Sponsoren. Brechen hier evtl. Unterstützer weg, wegen der Corona-Krise?



Schütz: „Es sind sicherlich einige unserer Sponsoren von der Corona-Krise betroffen.
Wie weit dies unsere Unterstützung beeinträchtigt, lässt sich zurzeit noch nicht 
genau beziffern. Ich persönlich denke, dass wir mit 20% bis 30% Einbußen rechnen 
müssen.“

4.) Stichwort „Kaderplanung und Finanzierung“: Was kannst Du uns hiervon im 
Vorausblick sagen?

Schütz: „Wir versuchen, unseren Etat vom letzten Jahr wieder hinzubekommen und 
mit diesen  Mitteln eine Mannschaft zusammenzustellen, die die Klasse halten kann.“

5.) Wie lautet im sportlichen Sektor die Zielsetzung?

Schütz: „Unser Ziel kann nur sein, nicht abzusteigen, da die Regionalliga, so wie es 
aussieht, nächste Saison aus 22 Mannschaften besteht und man dann wieder auf 20
reduzieren möchte. Das bedeutet  auf alle Fälle  schon einmal 5 Absteiger  und die 
müssen wir erst einmaltabellarisch hinter uns lassen.“

 

| Neuigkeiten

| Talentschmiede 

Die Saison unserer Juniorenteams wurde auch schon frühzeitig und 
pandemiebedingt beendet. 
 
Der FKP bedankt ich bei allen Kickern in den jeweiligen Altersklassen für ihren 
Einsatz in der Saison 2019/2020. Ebenfalls geht ein Dankeschön an alle Trainer und 
Betreuer der Nachwuchsabteilung sowie den Eltern für ihre Unterstützung.

Bleibt alle gesund!
 

| Personalentscheidungen bei unseren Talenten
 
Am Ende dieser Spielzeit werden bei uns im Sommer A-Junioren-Coach Florian 
Leidner und B-Junioren-Coach Daniel Tretter ihre Trainerposten aufgeben. Florian 
wird uns als Berater erhalten bleiben.
 
Danke für Euer Wirken und viel Erfolg sowie alles Gute für die Zukunft!
 
Für A-Jugend-Coach Florian Leidner wird künftig Thorsten Lahm, früherer Trainer 
des FSV Jägersburg, an der Seitenlinie stehen. Schon jetzt viel Erfolg, lieber 
Thorsten, für deine neue Aufgabe!



| Kaderplanung

Bisherige Neuzugänge
Benedikt Fath (TuS Hohenecken)
Moritz Jung (TuS Bedesbach-Patersbach)
Luca Dimitrijevic (Röchling Völklingen)
Marcel Fritzler, Vitor Palmeira (eigene U19)
 
Bisherige Abgänge
Marco Steil (Laufbahnende)
Sven Sellentin (Hertha Wiesbach)
Philipp Schuck (FC 08 Homburg)
Flavius Botiseriu (SC 07 Idar-Oberstein)
Christoph Batke (TuS Mechtersheim)
Max Eichenlaub (TuS Hohenecken)
Dustin Thierjung (?)
Kevin Collofong (SV 07 Elversberg)
Maximilian Cölsch (TSC Zweibrücken)
Matthias Gize (SV Lemberg)
Sebastian Brenner (Röchling Völklingen)
Benson Kamau (TuS Hohenecken)

| Schließung der Geschäftsstelle

Die Spielzeit 2019/2020 ist für alle unsere Mannschaften abgebrochen. In den 
kommenden Wochen wird es also keine Partien geben. Zeit, um auch auf unserer 
Geschäftsstelle im Sportpark Husterhöhe eine kurze Pause nach anstrengenden 
Wochen einzulegen.

Die Geschäftsstelle wird daher vom Montag, 08. Juni 2020, bis einschließlich 
Montag, 22. Juni 2020 geschlossen sein. Persönliche Anfragen werden in diesem 
Zeitraum nicht bearbeitet. Bis dorthin sind unsere Mitarbeiter dienstags bis 
donnerstags von 14 Uhr bis 18 Uhr sowie freitags von 9 Uhr bis 14 Uhr vor Ort.

Auch in den zwei Wochen, in denen unsere Geschäftsstelle nicht geöffnet ist, 
informieren wir auf unserer Homepage sowie auf den Social-Media-Kanälen bei 
Facebook, Twitter und Instagram weiter umfassend über alle Neuigkeiten in unserem
Traditionsverein.

| Fazit zur KlubChoreo

Bei der KlubChoreo wurden im April und Mai über 3.000 Tickets für einen virtuellen 
Haupttribünen-Platz verkauft. Dadurch ist auf unserer Internetseite eine Grafik mit 
einer Choreografie entstanden. Diese, sowie die Namen aller Unterstützer, sind 
online abrufbar. Zudem wurde im Sportpark Husterhöhe eine große „Supporters 
Wall“ eingeweiht. Der Erlös der Spendenaktion lag – inklusive einer großen Trikot-
Auktion – am Ende bei  22.125,61 Euro. Hierfür möchten wir uns an dieser Stelle 
nochmal recht herzlich bedanken!



| Schlusswort der Redaktion
 

Wer hätte das unter dem Tannenbaum 2019 und zum Jahreswechsel gedacht!? Seit 
Ende Februar/Anfang März herrscht und beherrscht aktuell eine unsichtbare 
Komponente das Geschehen unseres Planeten, u.a. auch das Tun sowie Handeln im
Fußballsport sowie bei unserer Klub. „Abstand halten, Mundschutz tragen, 
Kontaktbeschränkungen oder das komplette Herunterfahren von allem, was wir aus 
Gewohnheit taten“ waren die Worte und Sätze die uns betrafen. „Wir mussten quasi 
Neues lernen!“ Die Worte „Erhaltung der Gesundheit“ standen und stehen auch an 
erster Stelle.

Achten wir bitte weiterhin auf unseren Nebenan und begegnen wir diesen mit 
Respekt, Freundlichkeit und Fairness! Gerade im Sport.

Denken und Gedenken wir den vielen Toten, verursacht durch dieses 
unberechenbare Coronavirus! Freuen wir uns, dass wir gesund sind! Dem 
wichtigsten Gut, das wir Menschen und Sportler besitzen.

Allen eine gute Zeit, bleiben Sie bitte gesund! 

Bis wieder zur ersten Ausgabe unserer KLUB NEWS wenn es heißt: Regionalliga 
Südwest-Saison 2020/2021 mit unserem FKP!

 Die Redaktion


